

Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg 27.02.2024

Frühling im Anmarsch

Langsam setzt der Frühling erste Akzente und es wird Zeit zum Reinigen und Putzen.

Pflicht & Kür

Jedermann kann helfen, so mancher ist in der Pflicht, vor der Haustür zu reinigen. In der Satzung über die Straßenreinigung und den Winterdienst im Stadtgebiet sind Umfang und wichtige Eckpunkte für die Reinigung geregelt.

Wer ist in der Pflicht?

Eigentümern und Besitzern der durch öffentliche Straßen erschlossenen bebauten und unbebauten Grundstücke obliegt die Reinigungspflicht für Gehwege, Seitenstreifen und Randstreifen nach den Regelungen der Satzung.

Wann muss gereinigt werden?

Die Reinigung dieser Bereiche hat, soweit nicht besondere Umstände ein sofortiges Handeln notwendig machen, regelmäßig wöchentlich zu erfolgen.

Wo können die Regelungen nachgelesen werden?

Die Straßenreinigungssatzung ist unter <u>www.schwarzenberg.de</u> -> Stadt & Verwaltung -> Stadtrat & Gremien -> Ortsrecht -> Satzung über die Straßenreinigung und den Winterdienst zu finden.

Alternativ kann auch einfach "Straßenreinigung" im Suchfeld auf der Startseite oben rechts eingegeben werden.

Was macht der Bauhof?

Die städtische Kehrmaschine ist ab 04. März 2024 im Einsatz. Beginnend mit den Bundes-, Staats- und Kreisstraßen werden die Straßen im Stadtgebiet vom Winterdreck befreit. Auch die Sinkkastenreinigung zur Gewährleistung der Straßenentwässerung beginnt am 04. März 2024. Fußwege, Plätze und Übergänge werden mit einer kleineren Anbaukehrmaschine bzw. auch per Handrunde fit für den Frühling gemacht. Die Handreinigung zur Entfernung von Winterdreck Streugutresten erfolgt auch an Bushaltestellen und Buswartehäuschen und auf Verkehrsinseln. Festgesetztes Herbstlaub und Streugut auf den Holzbrücken wird mit Hochdruckreiniger zu Leibe gerückt.

Wann plätschern die Brunnen wieder?

Nach dem Ostermarkt werden das Wasserspiel auf dem Markt sowie der Brunnen in der Altstadt wieder angeschaltet, da die Bereiche zum Ostermarkt für Sitzgelegenheiten und das Riesenosterei benötigt werden.

Wenn die Wetterlage mild und frostfrei bleibt, ist geplant, den Kugelbrunnen am Bahnhof sowie die Wasserspiele im Rockelmannpark und auf dem Stadtteilplatz Sonnenleithe voraussichtlich Ende März 2024 wieder in Betrieb zu nehmen.